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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
vor einiger Zeit haben sie die Meinung der Fraktionen zum Thema „öffentliche 
Übertragung von Fußballspielen der WM 2006“ einholen lassen. 
 
Aus ihrem Schreiben an Herrn Schüller von „Pro M“ geht zunächst hervor, dass 
die Stadtratsfraktionen mehrheitlich der Auffassung waren, die Leistung der 
Landeshauptstadt Magdeburg in einem Gesamtumfang von € 50.000,- unbar zu 
erbringen. 
 
Aus gleichem Schreiben haben wir entnommen, dass „Pro M“ Leistungen im Wert 
von € 40.000,- bar und weiteren € 10.000,- unbar zugesichert wurden. 
 
 
Wir fragen deshalb: 
 
1. Können wir davon ausgehen, dass es sich bei Aufteilung der Leistungen in bar  
      und unbar um einen Schreibfehler handelt? 
 
2. Falls das nicht der Fall sein sollte, bitten wir um Auskunft aus welcher Haushalts- 

stelle die bar zu zahlenden Mittel finanziert werden sollen. 
 

 
 
 
 
Klaus Kutschmann 
Fraktionsvorsitzender 
 


